

Bericht

Traditionelles Anrudern 2023

Am Sonntag, dem 26. März 2023, fand das "Traditionelle Anrudern" der VST Rudersektion beim Ruderzentrum in der Völkermarkter Stauseebucht statt. Bei angenehmen Temperaturen und Sonnenschein konnten die Völkermarkter Ruderer gemeinsam mit zahlreichen Gästen den offiziellen Startschuss in die diesjährige Rudersaison feiern.

Sektionsleiter Mario Burtscher sprach über das 60. Jubiläum der VST Sektion Rudern in diesem Jahr und gab einen Ausblick auf die heurige Rudersaison. Anschließend eröffnete der VST-Obmann Günther Barkowits die Rudersaison mit einem kräftigen "Attention – Go!" – dem Startkommando im Rudern.

Der erste Bewerb der Saison, an dem das Völkermarkter Ruderteam teilnehmen wird, ist die Kärntner Ruderregatta in der Klagenfurter Ostbucht des Wörthersees Ende April.

Am 19. August veranstaltet die Rudersektion ihr Seefest mit Firmenwettrudern und am 20. August die Int. Völkermarkter Sprintregatta in der Stauseebucht.

Unsere Ehrengäste beim Anrudern waren:

Bürgermeister Markus Lakounigg

Vize-Bgm. Peter Wedenig

Altbürgermeister Valentin Blaschitz

VST-Obmann Günther Barkowits

GF Kommunalgesellschaft Völkermarkt Karl Eisner

Obmann Wirtschaftsverein Zukunft Völkermarkt Karl Kräuter

GF Wirtschaftsverein Zukunft Völkermarkt Julian Waibel

GR Hellfried Miklau

GR Reinhard Schildberger

ehem. Sektionsleiter Erwin Werkl

ehem. Trainer Anton Mischensky

Leichtathletin Hannah Ladinig

Für nähere Informationen steht Ihnen Sektionsleiter Mario Burtscher (0664 4139391) gerne zur Verfügung.

Fotocredits: VST Rudern

Bildunterschriften



Altbürgermeister Valentin Blaschitz, Vize-Bgm. Peter Wedenig, Bürgermeister Markus Lakounigg, Sektionsleiter Mario Burtscher (hinten von links)



Sektionsleiter Mario Burtscher, Vize-Bgm. Peter Wedenig, VST-Obmann Günther Barkowits (von links)



Steuerfrau Cornelia Ranninger (links) gemeinsam mit Nachwuchsrudern im Doppel-Vierer



Die Ruderboote werden ins Wasser gehoben



Die erste Ausfahrt mit den Rennbooten